



バルーンショー

思

2/3

い出がつまった
子ども会活動

幸田町子ども会大会



令和5年度 幸田町子ども会大会

書き初め作品展入選者の表彰

町民会館つばきホールで、子ども会大会が開催されました。大会では、子ども会活動の発展・育成に貢献された育成功労者や子ども会書き初め作品展入選者の表彰が行われました。また、ソフトボールとドッジボールの町内大会優勝チームの成果発表が行われました。

子ども会大会終了後には、アトラクションとしてバルーンショーが行われ、独創的なパフォーマンスに、会場中が楽しい雰囲気になりました。

ま

2/4

ちに緑を増やそう

あいち森と緑づくり都市緑化推進事業

あいち森と緑づくり都市緑化推進事業の一環として、幸田公園で植樹活動を行いました。当日は(株)デンソー幸田製作所と町の共催で「幸田グリーンフェス in幸田公園～デンソーグループハートフルデー in幸田～」を開催しました。デンソー社員とご家族など約96人が参加しました。千原桜と仙台桜を11本植樹した後、ゴミ拾いウオーク「闘掃中」やモルック体験会を楽しみました。参加者は緑に囲まれた空間で夢中になってイベントを楽しんでいました。



親子による千原桜の植樹

人

2/6

権ってなんだろう？

豊坂保育園 人権集会



人権擁護委員による紙芝居

豊坂保育園で人権擁護委員による人権集会を開催しました。年長児を対象に、腹話術人形のケンちゃんによるなぞなぞと紙芝居を使って「友達と仲良くすること」や「困っている人がいたら助けてあげること」を伝えました。園児たちは、楽しく学び、最後にはタオルハンカチや折り紙などの啓発品をもらい、うれしそうな顔をしていました。



後列左から佐竹敬紀さん、柴田孝男さん、鍛冶充宏さん
前列左から山崎勝さん、中村綾子さん、桑山勝広さん

2/15 迅速・的確な行動

救急協力者感謝状贈呈式

救急協力者に対して感謝状贈呈式を実施しました。

この事案は令和5年12月6日㊦、芦谷地内で発生した救急事案に対して関係者による119番通報、胸骨圧迫およびAEDによる電気ショックを実施しました。

救急車が到着した時には意識が回復しており、病院での入院治療を経て後遺症もなく退院しました。

この迅速・的確な行動により、尊い命を救ったことに敬意を表し、感謝状を贈呈しました。

2/22 いち早く被災地へ

令和6年能登半島地震 緊急消防援助隊愛知県大隊出動報告

令和6年能登半島地震で被災した石川県輪島市に緊急消防援助隊愛知県大隊として町消防本部から救急小隊(救急車)3隊延べ9人、後方支援小隊(資機材搬送車)3隊延べ6人を1隊ずつ6回にわたり派遣し、被災地で災害活動を行いました。2月22日㊦には出動した消防隊員から町長に対し、活動報告を行いました。

報告会では、走行不能な道路が多く、迂回を繰り返して現地に到着した話や、慣れない土地、雪の中での救急活動、食事の準備やテント設営などの後方支援活動の様子などが報告されました。



活動報告をする横井消防司令補(中央)と松田消防士長(右)



スクールガードによる見守り活動



交通少年団引き継ぎ式の様子

3/4 いつもありがとう

中央小学校交通少年団引き継ぎ式

中央小学校で交通少年団引き継ぎ式が行われました。主に児童の登下校の安全を見守る目的で、地域住民と保護者で組織している中央小学校スクールガード(平成17年4月発足)という団体があり、その中でも、中央小安全支援ボランティアに現在登録している10人の皆さんは、毎日登校、下校の両方で活動しています。

交通少年団引き継ぎ式では、ボランティアの皆さんを始めとする中央小学校スクールガードの人たちを招待して、児童から日頃の感謝の気持ちを伝えました。